

18

Fotos (wenn nicht anders angegeben): privat

Spenden-Sammlung für „Herzkinder Österreich“

Dieser Tage startete in **Reichersberg** das erste Projekt des „Agenda21“-Teams. Bei optimalem Wetter eröffnete Bürgermeister Bernhard Öttl den diesjährigen „Agenda21“-Markt im Rahmen des Advents. Die zahlreichen Besucher begaben sich anschließend auf „Entdeckungsreise“, um die verborgenen Talente und Fähigkeiten der Reichersberger zu bestaunen und auch zu erwerben. Rund 20 Privatpersonen stellten ihr Handwerk zur Schau. In Anlehnung an das Katholische Bildungswerk, das jedes Jahr die Einnahmen für einen wohltätigen Zweck spendet, wurde auch hier fleißig gesammelt. Anstatt einer Standgebühr erfolgte von jedem Aussteller eine freiwillige Spende. Das Spendengeld ging an die Organisation „Herzkinder Österreich“.

